

Muchas bendiciones amados amigos y familia en Cristo.

Aún cuesta creer que la cuarentena y el distanciamiento social sigan siendo una realidad en muchos países... Aquí en Chile, como sabrán por las noticias, la situación no parece mejorar pronto, y esto significa que nos espera una segunda mitad de año "extraña", al igual que los meses anteriores.

Confiamos que el Señor seguirá sustentando a sus hijos y proveyendo el cuidado emocional, físico, anímico y espiritual que Él sabe bien que necesitan. Resta decir una vez más: Dios ha sido fiel siempre... y no hay razón para que esto cambie!

Las actividades con la comunidad haitiana siguen "virtualizadas", y en consecuencia, nos hemos encontrado con varios desafíos. Permítanos contarles:

- ... El trabajo formal decayó mucho en Chile, sin embargo, el informal ha aumentado... es decir que muchas de las personas con las que estamos en contacto han aumentado sus horas laborales restando así la posibilidad de sumarse a los servicios y actividades del grupo.
 - ... Otro grupo de personas, a fin de acortar en gastos fijos, han quitado los planes telefónicos y conexiones a internet quedándose sólo con algunas redes sociales gratis que traen algunas compañías; es decir que casi todo nuestro lazo con este grupo en particular se ha reducido al WhatsApp mayormente.
 - ... Varios de los jóvenes que estamos discipulando son "extra" nuevos en el Señor y en la fe cristiana, por lo tanto el hecho de "caminar sin apoyo" ha sido más difícil de lo deseado o esperado.
 - ... En este lapso de tiempo varios han perdido algún familiar por diversas razones en Haití, lo que hace que la realidad pese un poquito más; han sido tiempos difíciles para algunos de ellos.
- En conclusión: apreciamos sus oraciones en favor de estos corazones haitianos. SABEMOS que el Espíritu Santo supera las distancias y que Él puede tocar aún en la soledad de sus propias habitaciones.

Pero no todo ha sido difícil. Permítanos contarles:

- ... Seguimos ayudando a una iglesia en formación en diversas actividades y es una bendición ser parte del crecimiento en la fe de distintos corazones.
- ... Ambos hemos estado enseñando en el Instituto Bíblico de la región -por vía Zoom, claramente- y agradecemos a Dios la oportunidad de aportar algo en la formación de jóvenes siervos.
- ... Hemos comenzado a ayudar a un matrimonio pastoral en otra ciudad con clases de creole, para que ellos puedan alcanzar más efectivamente a las personas de esta comunidad en su iglesia; y en el "mientras tanto", Sebastián le ayuda al pastor en la traducción de sus prédicas.
- ... Dios nos ha sorprendido reiteradas veces en provisión para este tiempo... desde leña para la salamandra, víveres, la buena voluntad de la iglesia local de ayudarnos con el alquiler, etc. ; es decir que Dios nos está cuidando.
- ... El Señor nos ha permitido ser el medio para ayudar también a algunos de los haitianos que estaban en necesidad.
- ... La virtualidad nos ha dado la oportunidad de compartir con varias iglesias y pastores queridos, aún a pesar de la distancia.

Es decir que, Dios sigue en control y seguimos viendo Su mano obrando.

Gracias por seguir acompañándonos en este tiempo.

Los amamos,

Familia Saraño

Gratitud a Dios

- * Por su cuidado para con sus hijos en este tiempo tan atípico
- * Por honrarnos con la posibilidad de trabajar para la extensión de Su Reino en esta tierra
- * Por dejarnos conocerle cada día un poco más
- * Por la vida de Abril que en mayo cumplió sus 9 años

Pedidos de Oración

- * Por estrategias claras para llevar adelante el discipulado en medio de la cuarentena
- * Por oportunidades de evangelización
- * Por la comunidad haitiana en Chile y en el mundo.

Lámpara de Dios en este mes

"Pero sed hacedores de la palabra, y no tan solamente oidores, engañándoos a vosotros mismos. Porque si alguno es oidor de la palabra pero no hacedor de ella, éste es semejante al hombre que considera en un espejo su rostro natural. Porque él se considera a sí mismo, y se va, y luego olvida cómo era. Mas el que mira atentamente en la perfecta ley, la de la libertad, y persevera en ella, no siendo oidor olvidadizo, sino hacedor de la obra, éste será bienaventurado en lo que hace" - Santiago 1:22-25

Quizás les ha tocado también el notar que hace semanas que hemos intensificado el "oír" simplemente porque el hecho de estar distanciados ha hecho que el "hacer" quede en un relativo segundo plano...

Y sin embargo el desafío de la Biblia sigue intacto: Todo lo que oigas de la Palabra, ponlo en práctica.

Hoy quizás ha cambiado el "público" y sin embargo, eso no significa que estemos excusados o exceptos de obedecer la Palabra; hoy los que te ven -y aún más que antes quizás- son los miembros de tu familia, tu esposo / a, tus hijos, ese kioskero al que visitas semanalmente, la vecina / el vecino con el que cruzas palabras cuando sales al patio...

El desafío es que seamos verdaderos y genuinos hijos de Dios haciendo todo lo que Su Palabra nos insta a hacer.

Nuestra Familia

Sebastian y Sonia
Abril (9) y Sofia (3)



Este tiempo...



La cumpleañera :)
Feliz y muy agradecidos a Dios de verla crecer!!!



Aquí les comparto uno de los videos que hicimos con Daniela para la comunidad haitiana hace algunas semanas... Ella habla en español! Anímense :)

<https://www.facebook.com/noufanmi/videos/2671244153194857/>

Cada domingo tenemos una reunión en creole que es compartida por varios grupos de haitianos. Es nuestra oración que el Señor pueda tocar también corazones en la virtualidad.

Les compartimos un link para que tengan una idea de cómo funciona, y de paso, pueden acceder a la página de Facebook y ver algunos de las otras actividades que se realizan por este medio.



<https://www.facebook.com/noufanmi/videos/571942346801713/?v=571942346801713>



Sebastián junto al pastor Felipe ayudando en la traducción de la predicación en sus servicios para la comunidad haitiana.

<https://www.facebook.com/112390130460094/videos/207009860444870/>